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为啥一到傍晚就不好打车
相关部门：七点交接班和布局不合理是主因

本报3月25日讯(记者 郭光普)

“一到晚上下班以后想打车的时
候为啥总感觉打不到车。”近日，
不少市民遭遇傍晚高峰打车难，
他们认为这和城区出租车数量较
少有关系。对此相关部门称，目前
市区出租车数量完全能满足出行
需要，傍晚打车难主要是出租车
交接班等原因导致。

23日晚18点30分左右，记者在
经济技术开发区澳德乐广场附近
尝试打车去大学路，半个小时内
连续经过1 0辆出租车，却都不是

空车。19点20分左右一辆空车驶过，
司机询问记者去向，然后称正在交
接班，以不顺路为由拒绝了记者。同
样有此遭遇的还有几位打算去运
河开发区的市民，“连续拦了三辆
车了要么有人坐，要么不顺路，这
个点儿打个车真难。”高峰期打车
这么难，是不是城区的出租车数
量不够呢？不少市民认为需要增
加城区出租车数量才能缓解傍晚
打车难的问题。

德州市交通运输局出租车科相
关负责人称，目前城区2405辆出租

车完全能够满足现有城市居民出行
需求。一到晚上七点左右，这时候外
出应酬的、回家的都需要打车，但是
出租车也正是这个时候交接班，部
分车辆以交接班为由拒载，造成
这个时间段打车比较困难。另一
个原因是，高峰时段，出租车分布
不合理，不少车辆集中待在一地
方“趴活”，上路的空车相对减少，
打车自然变难。针对拒载问题，出
租车管理部门也将加大管理和调
度力度，最大程度地缓解傍晚打车
困难的情况。

本报3月25日讯 (记者
郭光普 ) 越是想打车

的时候越打不到车，不少
市民发现在离城区核心地
段不远的地方打车也很不
容易。相关部门称，目前全
市出租车分布不均衡是造
成此现象的主要原因。

家住德城区陶瓷大市
场附近的崔先生说，每天
早上上班需要打车的时候
都要提前半小时从家里出
来，步行一段时间才能见
到出租车，否则等一个钟
头不见得有车经过。在城

区打车还算方便，稍微一
远点或者打车的人一多就
打不着车了。

据了解，目前城区部
分路段打车难问题主要
原因是车辆分布不合理
所造成。许多出租车集中
分布在城区繁华干道和
车站附近，拿德州东站来
说，根据东站的运力仅需
数十辆出租车就能满足
出行要求，但是却一下子
聚集了一百多辆。相对而
言城市边缘地区出租车数
量就明显不足了。

格延伸调查

稍微偏点就不好打车

在德州火车站排队“趴活”的出租车。(资料片) 本报记者 马志勇 摄

晚上七点是大家出行
的高峰期，但是出租车交
接却赶在这个时候，市民
建议能否改变一下交接班
的制度？

从事出租车行业多年
的刘师傅告诉记者，出租
车之所以选在晚上7点交
接班也是有根据的。上夜
班的司机在后半夜几乎没
有多少活儿，晚上7点到10

点是夜班司机的黄金时
间，如果将交班时间延后

势必会影响到夜班司机的
积极性，没人愿干，晚上打
车也就变得更困难，要是
提前交班则白班司机收入
也会减少，司机们也就不
愿交班了。

出租车科相关负责人
称，改变出租车交班制度
短时间内不是很现实，管
理部门只能从加强行业监
管方面来缓解这个时间段
的打车难问题。

本报记者 郭光普

格市民建议

能否变更交接班制度
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